

L'État Islamique revendique l'assassinat du gouverneur de la ville yéménite d'Aden



Sanaa, 7 décembre, (RHC-PL-Le Monde).- Le groupe terroriste État Islamique a revendiqué sur les réseaux sociaux, l'attentat à la voiture piégée qui a coûté la vie au gouverneur de la ville yéménite d'Aden, Jaafar Saad. Les garde du corps du gouverneur ont également perdu la vie dans cet attentat.

La voiture a fait explosion dans un rue que Jaafar Saad devait prendre pour se transporter depuis sa maison.

Depuis septembre dernier le groupe terroriste État Islamique a revendiqué plusieurs attentats dans des villes du Yémen.

Le 6 octobre, l'EI avait déjà revendiqué un attentat meurtrier contre le siège provisoire du gouvernement à Aden et des sites de la coalition arabe.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/78034-letat-islamique-revendique-lassassinat-du-gouverneur-de-la-ville-yemenite-daden>



Radio Habana Cuba